
2 Pièces

92 m²

Réf. W-02VGP3

1 166 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Situé  à  une adresse recherchée du quartier  du Mont  Boron,  spacieux

appartement  de 92 m2 offre  une vue imprenable  sur  le  littoral,  le  port

de  Nice,  la  ville  et  les  montagnes.Il  comprend  un  hall  d'entrée  avec

rangements  intégrés,  une  cuisine  avec  un  balcon  exposé  sud/ouest,

une  salle  de  bain  pour  invités  avec  douche  et  un  grand  débarras.La

chambre bénéficie  à la  fois  d'une salle  de bain avec baignoire et  d'un

balcon privatif de 5 m² exposé sud/ouest avec vue directe sur le port.Le

vaste  séjour  et  coin  repas  de  45  m²  bénéficient  d'une  vue  dégagée

orientée ouest et d'un accès à la grande terrasse ...

Located  on  a  primary  address  in  the  Mont  Boron  area  of  Nice,  this  extremely

spacious  apartment  of  92  m2  offers  breathtaking  views  of  the  coastline,  port  of

Nice,  city  and  mountains.Accommodation  comprises  an  entrance  hall  with  built-in

storage,  kitchen  with  a  south/west  facing  balcony,  a  guest  bathroom with  shower

and  ample  storage  room.The  bedroom  benefits  from  both  an  en-suite  bathroom

with  bath  and  a  private,  5  m2 south/west-facing  balcony  with  direct  views  of  the

port.The  vast  45  m2  living  room  and  dining  area  have  unobstructed  west-facing

views and access to the magnificent 35 m2 ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR
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